

運営協議会代表 志岐正光

こんにちは。もうすぐ夏休みになります。子どもたちも心ウキウキ気分だと思います。楽しい休みに想いを馳せてつい注意力が散漫になりがちです。交通事故等に巻き込まれないように、子どもたちを見かけたら、何気に見守ってあげてください。

校長 権田伸子

いつもお世話になっております。6月後半に学校公開がありました。それに先立って1・2年生は交通安全教室を警察の方と共に行いました。また19日は自転車教室を行いました。こちらはPTAの方にお手伝いをいただき、区のサポートもいただき、警察の方にも来ていただいて行いました。人工芝のため、自転車に乗る実技ができません。そこで自転車点検をしてもらおうと思いましたが、今年は調整が取れなかったため、体育館での実技研修とVTRを視聴しながら、警察の方に「自転車の乗り方」についてご指導いただきました。みな真剣に取り組んでいました。子どもたちは「正しい乗り方は知っている」と話しますが、その実践ができていないとい

うことが一番の問題です。「小学生の交通事故の一番多いものは、自転車による事故です」と繰り返し指導をしていますが、今後も指導を重ねていく必要があると考えます。

また生活については、特に今年度1学期末の保護者会で、子どもたちの生活習慣・生活のリズムを整えましょう、早寝・早起き・朝ごはんといった正しい生活をしましょう、という話を保護者の皆さんにお伝えしました。生活習慣に関するアンケートによると、寝る時刻や起きる時刻が遅い、スマホなどゲームをしている時間が平均よりも長いという結果が出ています。「早寝・早起き・朝ごはん」でしっかりと体づくりをして、生活していく意欲や学習していく意欲を育てていきたいと思っています。

もうすぐ夏休みですが、どうぞ、厳しく叱り、やさしく褒めていただきますようよろしく願いします。



■今月のサポート

サポート名	学 校	協働学校
学びのサポート	3年生の町探検では、安全見守りをよろしく願いします。	漢検の情報誌を夏休み前に配付します。ぜひご覧ください。
みどりのサポート	2年生はいろいろな野菜づくりに挑戦して収穫も始まっています。地域の方にはこれからもお世話になります。	北新宿4丁目町会防犯部より花の苗をいただきました。
読書サポート	6月の読書月間はありがとうございました。夏休み中には蔵書点検があります。よろしく願いします。	7/12に1学期最後の読み聞かせがあり、終わった後に作業を行います。
安全サポート	セーフティ教室、自転車安全教室など、ありがとうございました。子どもたちには地域の方のお話を聞くように話しています。見守り、よろしく願いします。	梅雨の時期を迎え、朝遊びも中止が多くなっています。実施の判断が難しいところです。

■今月のスポット

■夏休み明けの8/31(土)に地域の落書き消しを行います!

すでにお知らせをした地域の落書き消しを 8/31 (雨天時は 9/7) に行います。地域のことを知り、安全な「まち」を、地域と子どもたちでつくっていきましょう! 家族の参加も OK です。ぜひ一緒に挑戦してください。詳細は学校からのお知らせをご覧ください。



■今月のスタッフ



3 生の町探検です。地域の方についてきていただき、漢字の難しい看板も読んでもらいました。いろいろな発見と出会えたでしょうか?

■夏休み中に歯の治療を済ませましょう!

校長先生から、淀四小の子どもたちの歯の治療率が低いと聞き、びっくりしました。歯が痛いと物を食べることもつらいです。体の基礎をつくる大事な時期には大きな問題です。ぜひ夏休み中に治療を済ませてほしいものです。歯医者に行きたがらない子どもには「早く直せば痛くないよ」と声を掛けてください。



■この夏、地域のお祭り情報

- 7/26~28 北柏木公園盆踊り
(7/27 和太鼓クラブが演奏します!)
- 8/3・4 北新宿公園盆踊り
(PTA はかき氷で出店します、食べに来てください)
- 9/15・16 鎧神社祭礼



英検 jr の検定を行いました。受付後、全体説明を行い、ブロンズ(淀四ルーム)、シルバー(6-1)、ゴールド(5-1)に分かれて検定に臨みました。

次回協議会日程

令和元年度第 5 回

8 月 29 日 (木)

15 : 30 ~ @会議室